

# *La brigade Venceremos des États-Unis reçoit une distinction de la Société Culturelle José Martí*

---



La Havane, 29 juillet (RHC)- La Brigade Venceremos, provenant des États-Unis, a reçu à La Havane la distinction « La Utilidad de la Virtud » (L'Utilité de la Vertu) que décerne la Société Culturelle José Martí.

Un document signé par Armando Hart, président de cette société signale que cette distinction est un hommage à la solidarité inlassable dont la Brigade Venceremos a fait preuve envers notre pays durant 45 ans.

Il rappelle que , depuis 1969, cette brigade étasunienne vient à Cuba défiant les restrictions sur les voyages imposées par la Maison-Blanche et ses membres arrivent à notre pays pour travailler dans l'agriculture, entre autres.

Le document a relevé la nécessité de resserrer les liens entre les peuples de Cuba et des États-Unis pour établir un dialogue respectueux sans conditions idéologiques contribuant à normaliser les liens entre nos deux pays.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/29706-la-brigade-venceremos-des-etats-unis-recoit-une-distinction-de-la-societe-culturelle-jose-marti>



**Radio Habana Cuba**